

Las cucañas y porrate vuelven a reunir a cientos de eldenses

18/01/2020



Los pequeños han subido por el palo con destreza entre los ánimos de los presentes.

La Plaza de la Constitución ha vuelto a llenarse durante una de las tradiciones más arraigadas de la Media Fiesta, las **cucañas, porrate y las danzas** en honor a San Antón. Cientos de eldenses, portando las **bufandas de las nueve comparsas de la ciudad** al cuello para protegerse del frío, han disfrutado de esta costumbre en la que los niños son los protagonistas en una fresca mañana en la que se han registrado unos 10 grados.

Los actos de la Media Fiesta comenzaron a primera hora, a las 9 horas, cuando los cohetes y la música de los tamboriles y dulzainas han llenado de vida el centro de la ciudad para anunciar el inicio de la celebración. Tras una

buena gachamiga, los festeros han dejado los cartelillos para acudir a las puertas del Ayuntamiento, donde se han celebrado a mediodía numerosos juegos para los más pequeños: **pintura de murales, carreras de sacos, pintacaras, los juegos de las ollas**, y los más esperados, **las cucañas y el porrate**. Como es costumbre, a la par el grupo de danzas "La Faltriquera" y la colla de la Mayordomía de San Antón han realizado los tradicionales bailes en la calle Colón y la Mayordomía ha invitado a un refrigerio a los eldenses que han acudido a la plaza.



La primera jornada de la Media Fiesta se ha dado por finalizada en torno a las 14 horas con la recogida del jamón y del salchichón por parte de los más pequeños, que lo han logrado tras varios intentos. Un año más ha destacado la buena respuesta de los eldenses.

Esta tarde a las 19 horas la Media Fiesta continúa con el **Traslado del santo a la iglesia de Santa Ana con disparos de arcabucería**. Ya en el templo se interpretará el himno "A San Antón".



Los pequeños han roto con fueruza las jarras.